

Sportfischer-Verein Huntlosen e.V.

Sportfischer-Verein
Huntlosen e.V.
Lutz Thalheim

26197 Döhlen, 24.04.2025
Achterstr.40

Tel.: 04487 - 750 200

SFV-Huntlosen, L. Thalheim, Achternstr.40, 26197 Döhlen

An den
Sportfischerverband
im Landesfischereiverband Weser-Ems
Mars-la-Tour Str.162

26122 Oldenburg

Betreff
Juni/Juli -Mitteilungsblatt

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir bitten, folgenden Text im Juni/Juli – Mitteilungsblatt 2025 zu veröffentlichen :

Fischereiaufsicht:

Unsere Fischereiaufseher berichten von einigen Kontrollen. In den meisten Fällen ist alles in Ordnung. Bitte achtet auf die kleinen Marken und klebt sie in den Erlaubnisschein. Wer seine Marken nicht erhalten hat, meldet sich bitte beim Vorstand.

Entnahmepflicht für Welse:

Das Mindestmaß für Welse in der Hunte ist aufgehoben. Auch untermaßige Welse sind zu entnehmen und in die Fangliste entsprechend ihrer Größe einzutragen.

Geräteraum:

Unser Verein ist endlich fündig geworden und wir haben eine Halle für unsere Anhänger, Geräte und Materialien gefunden.

1.+ 2. Wertungsangeln der Jugendgruppe:

Am 05. April war es endlich wieder soweit. Nach der langen Winterpause trafen sich die Jugendlichen zum ersten Angeln des Jahres am Glaner Braut.

Bei kühlen Temperaturen wurde wenig Fisch gefangen. Nur vier der 12 Teilnehmer konnten einen Fang vorweisen. Luca Themann, Stina Speer und Julika Krenz konnten jeweils ein Rotauge überlisten. Lucas Meyburg hatte an diesem Tag die richtige Stelle gefunden und fing gleich fünf Fische mit einem Gesamtgewicht von 850 Gramm. Der schwerste Fisch war ein Aland von 266 Gramm.

Das 2. Wertungsangeln fand am 26. April bei der Ölmühle statt. Das Wetter zeigte sich von der besten Seite, aber die Fische wollten leider nicht beißen. Kurz vor Schluss konnte unser amtierender Jugendkönig Oskar Thies einen Aland von 450 Gramm überlisten.

Herzlichen Glückwunsch euch allen...

Anangeln der Erwachsenen:

Früh im Jahr fand unser erstes Angeln in Westrittrum statt. Insgesamt nahmen 14 Angler teil. Der Wetterumschwung war wohl Schuld daran, dass leider nur sieben Fische mit zur Waage gebracht wurden. Nach der „harten Arbeit“ wurde ordentlich gegrillt und der Angeltag gemütlich ausgeklungen.

Brutversuch:

Der eigene Brutversuch unserer Gewässerwarte war ein Erfolg. Die geschlüpften Meerforellenbrütlinge konnten Mitte April vital und fit in ihr Domizil entlassen werden, in dem sie sich von Tag 1 an entwickelt haben.

Leider war die Ausfallrate höher als die letzten Jahre. Das Brutsystem ist ab diesem Jahr ein anderes als vorher. Gründe für den höheren Ausfall könnten fehlender Ablauf durch Niedrigwasser, höhere Anzahl von Eiern im System oder andere Gründe sein. Die ausgefallenen Brütlinge wurden durch ein weiteres Geschenk von ca. 4000 Brütlingen vom ASV Harpstedt kompensiert. Riesen Dankeschön an den ASV und ebenso vielen Dank an alle anderen uns wohlgesonnenen Unterstützern bezüglich der Aktion.

Das ganze Projekt inkl. Dokumentation und Ergebnissen wird auf der nächsten Hauptversammlung gezeigt und vorgestellt. Für nötiges neues Material wird in Kürze das Projekt erneut bei der Bingo Stiftung vorgestellt und um Unterstützung gebeten.

Bach- und Flussneunaugen:

Unsere Gewässerwarte konnten wieder hervorragende Aufnahmen von Bach- und Flussneunaugen beim Laichakt in unseren Gewässern aufnehmen. Diese Wirbeltiere kommen für ihre letzte Mission regelmäßig in unsere Bäche.

Digitale Fangmeldung:

Bitte meldet euch bei Fangmeldung.de an. Wir bieten Euch die Möglichkeit an, ein digitales

Fangbuch zu führen und am Ende des Jahres das Fangbuch als Fangmeldung per Knopfdruck an uns zu senden. Geht auf die Website: <https://sfv-huntlosen.fangmeldung.de> und meldet Euch an. Wir schalten Euch dann frei und Ihr könnt starten.
! Nur für Mitglieder des SFV Huntlosen e.V.!

Wichtig:

Meldet bitte besondere Fänge oder Beobachtungen dem Vorstand!
Bitte beachtet die Befischungsordnung an unseren Gewässern. Diese können in den Papieren und auf unserer Homepage nachgelesen werden.

Wir wünschen allen Anglerinnen und Anglern eine schöne Angelsaison, eine Erholung an unseren schönen Gewässern und jede Menge Petri Heil.

Freundliche Grüße
und Petri Heil

Lutz Thalheim

Lutz Thalheim, 1. Vorsitzender